

Antrag Nr. 17-O-10-0030

SPD

Betreff:

Säulen am Schulhof neu gestalten
- Antrag der SPD-Fraktion -

Antragstext:

Die Karl-Gärtner Schule in Wiesbaden-Delkenheim wird durch Aktionen des Elternbeirats in regelmäßigen Abständen auf dem Außengelände verschönert, auch wird - wo möglich - gestrichen um die Räumlichkeiten in Schuss zu halten. Die zahlreichen ehemals zweifarbig bemalten Säulen, die dem Wandelgang entlang der Schule sein charakteristisches Aussehen verleihen, stehen dem Vernehmen nach unter Denkmalschutz. Da die alte Farbe jedoch stark abgeplatzt ist, wäre – auch als Zeichen der Unterstützung der Bemühungen des Elternbeirats – ein neuer Anstrich der Säulen äußerst wünschenswert.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. Ob es zutrifft, dass die Säulen an der Karl-Gärtner Schule unter Denkmalschutz stehen und ob dies noch auf andere Gebäudeteile zutrifft.
2. zu berichten inwiefern ein neuer Anstrich der Säulen unter Beachtung des Denkmalschutzes möglich ist.
3. Welche Kosten dabei entstehen würden.

Der Ortsbeirat ist gerne bereit bei der Durchführung der Maßnahme das zuständige Fachamt zu unterstützen.

Wiesbaden, 16.10.2017